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↑P]真市禁・アクセス数軒然R本-1の異色の市議ホームページ↑「カロひさまし」で織傘すればすぐ出て来ますよ!

↑議会や行政の実態をドンドン公開!誰でも自由に投稿OKIだから役所も議員も毎日見てます。市民の投稿が反響を呼びます!

4月 市議選を控え、保護者の猛反発に押されて、とうとう 「主食持参方式断念」が決められました !

(2/6(火)午後にまず議員に伝達)一 度市長が決済した事を撤回させた事自体がすごい勝利です。
ただ、手放しで万歳というわけではありません。 3歳 以上児について、市当局は

①主食持参方式は取りやめる。 ② 代わりに主食についての 「材料費負担方式」を 「お願いしていく」。
③ただ、4/1から有料化実施ではなく少し検討期間を取つていく。(主食材料費は月間500円程度)

という方針に切り替えました。 当 事者市民=保 護者がしっかり声を上|プて市の勝手を許さない運動が大

事です。当事者が事実を知っていくためにも 「最も詳しく深い情報が載っている」戸田HPを ご覧下さい !

(「戸田ひさよし」で検索するとすく
“
に出てきます。「ちょいマジ掲示板」に最新情報あり)
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☆2/6朗報 !市が主食持参方式断念を決定 !

みんなの勝利、よかったね ! 戸 田 2/6(火)19:29

。・そういう今後の課題はありますが、突拍子もない

主食持参方式の粉砕、という事で言えば、今回は 「希
に見るスピーディな大勝利」です !

門保連から保護者全般への宣伝は効いたと思いま

す。戸田はビラや街頭宣伝はできませんでしたが、当

局者達への情報請求と綿密な調査や質問で事実経過

とその不当性を分析して暴き、HPで ミッチリ公表し

て当局者や議員達に圧力をかけました。

そんなみんなの力の総和で、市長決裁受けたものを

撤回させるという今回の勝利が生まれました。

☆そして戸田の頑張りを引き出してくれたのが、「公
立保育園保護者」さんの1/23投稿と1/24投稿です。

この投稿がなければ戸回の調査はもう少しテン

ポが遅れて、短期間でここまでの調査と分析はでき

なかったでしょう。
「公立保育園保護者」さんの 1/23投稿から14日、

2週間めの速攻的勝利でしたね。・・・・

「保育園での主食持参」施策の撤回について、

園部市長への意見申し入れ 2月 6日 戸 田ひさよし

1:こ の施策を実施すれば、「F弓真市では公立施設で0歳か
ら15歳の子ども全てに温かい給食を食べさせてあげて
きたのに、その中の3歳から6歳 までの子どもだけを『給
食の時には冷や飯 (かパン)を 食わせる』」という、トー

タルな子ども育成にとっても食育教育にとっても誠にチ
グハグで一貫'性のない事態が引き起こされる。

3:起 案書に書かれた 「主食持参のメリット」の内の4項
目は ・・・門真市での実態調査は何もなく、「主食持参
になれば朝食を作って子どもに食べさせるようになる」
という根拠皆無の妄想に基づいて、朝食を取つている大
半の子供の家庭も含めた全ての3歳以上児の家庭に不毛
でリスクの大きい負担をかけようとするものである。

★園部市長は早急に 「主食持参方式移行の決済撤回」、「今
後も完全給食方式堅持」旨の表明を行なわれたい。

補足 :今回の騒動で、「公立保育園が民営化されると給食の
面でも給食費別途負担増か 『冷や飯方式』にされる」と
いう 「今まで隠されていた事実」の認識が保護者市民に
広まった事は、市当局にとっては皮肉な事だった。
市は公立保育園の主食費補助を削除するのではなく、

逆に政府に不当食弱な補助基準の改善を求めつつ民間保
育園にも主食董補助を出すことで、「官民格差」を良い意
味で無くしていくべきである。

困つていること、おかしいと思うことなどあれば
何でもお気軽にご相談下さい。リストラや給料・

残業代、配置転換や嫌がらせ、下請け代金の問題
等でもあなたを応援します。戸田は「1人でも入れ
る労働組合=連帯ユニオン」の役員もしています TELi06-6907-7727  FAX:06-6907-7730

戸田ひさよし事務所 (兼 住居)
〒571-0048大阪府 P弓真市 新橋町

12-18三松マンション207
(京阪電鉄 ・門真市駅南徒歩 2分)
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